

Am Dienstag, dem 25. Juni fand die diesjährige Diplomfeier für die Schüler und Schülerinnen des 6. Schuljahres statt. Eingeladen waren auch die Eltern und Großeltern der 7 Sechstklässler. Mit einem bunten Programm aus Theater, Tanz und Liedern haben die Schüler der gesamten Primarschule die Abgänger gefeiert. Zur Diplomübergabe war auch die Schulschöffin gekommen. Zum Abschluss wurden die Eltern zu einem kleinen Umtrunk eingeladen.

Wir wünschen den 7 jungen Menschen, die unsere Schule jetzt verlassen, alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg!



